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貝殻島コンブ漁が開始

竿前コンブなど地域の産業として重要な貝殻島周
辺のコンブ採取漁業。今年は前年同様６月1日～9月
30日の操業期間で行われます。事前におこなわれた
前浜の調査では着生・生育も良く、貝殻島周辺のコ
ンブ漁も期待されています。

5月31日に歯舞漁協で行われた出漁証明書伝達式
で、道水産会高橋副会長は協定交渉について、昨年
よりハードルが高くなることを予想していたが、想
定より高い数値がロシア側から提案された。それで
も日ロ双方の交渉の結果、2012年度と同程度の内
容に至った、という趣旨の報告をされていました。
生産量・出荷額も好調だった昨年に続き、今年も

無事故の操業で豊漁となることが期待されています。

2016年度の日ロ民間交渉で妥結した内容は、
採取量 3,862㌧ うちコンブ3,448㌧
（前年 4,032㌧ うちコンブ3,600㌧）
採取料 90,268,000円
（前年 87,840,000円）
機材供与 350万円（前年同様）
操業席数 241隻（前年238隻）

根室市 植樹祭

5月29日、根室市民の森で「植樹祭」
が行われました。前夜の雨から一転、青
空の下で市民ら200人が、みずなら・エ
ゾヤマザクラ・ニトリザクラの苗木310
本を植樹しました。

今年で22回目、これまで約13,000本
以上が植樹されてきたそうです。
エゾシカ等の食害から保護する幹ガー

ドを設置し始めてから今年で3年目。過去
に植えた幹ガードの無い樹木と比べ、ず
いぶん保護効果があるように見えます。
今年も花を咲かせたサクラの木がいく

つもあったそうです。数十年後、市民の
森が根室の桜の名所、憩いの場となれる
ように、これからの取り組みの大切さを、
あらためて想う一日でした。

根室市議会 議会報告会

5月28日、根室市議会(田塚議長)は市
総合文化会館で議会報告会を開催しまし
た。根室市議会として4回目の今回は最
も多い34名の方が参加されました。

今回のテーマは議会の役割や活動につ
いてです。各常任委員会・特別委員会か
らそれぞれの活動状況などについて報告
した後、参加者と意見交換を行いました。
意見交換では、議員個々の活動が見え

ないという意見や定数削減、委員会とし
て各団体との懇談などしっかりと行うべ
きという意見、また領土問題、漁業問題、
少子・人口減少、教育、子育てなど様々
な内容で意見や質問がだされました。
これらの意見と当日記載されたアン

ケートの結果などをふまえ、市議会とし
て総括を行っていくことになります。
ご参加の市民のみなさん、ありがとう

ございました。

あなたの血管年齢は？
市役所1階の入り口付近にある「健康

づくり」のコーナー。血圧計と並んで
「血管年齢」なるものを測定する機械が
設置されています。
別に何かの健康診断をする医療機器と

いうワケでは無いそうですが、市役所に
来られた際には、一度試してみてはいか
がでしょうか？


